

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 22 juillet 2022

## Opération Week-end bleu sécurité routière.

Depuis le début de l'année, le nombre d'accidents et de blessés sur les routes est en nette augmentation. Le nombre de personnes tuées est également préoccupant puisque 16 personnes ont trouvé la mort au cours du premier semestre dont 10 motocyclistes. Dans ce contexte, le préfet de la Martinique relance l'opération de contrôles renforcés dite « week-end bleu » du vendredi 22 juillet au dimanche 24 juillet 2022, notamment centré sur la sécurité routière des deux roues.

200 policiers et gendarmes seront mobilisés sur l'ensemble des routes du territoire. Les contrôles porteront notamment sur le respect des règles liées à la vitesse et aux conduites sous l'emprise de produits stupéfiants et d'alcool.

Des actions de sensibilisation à la sécurité routière seront également menées par la préfecture avec notamment, la diffusion d'un nouveau clip local prenant en compte les problématiques récurrentes de sécurité routière en Martinique (non port du casque, accidents motocyclistes). Ce clip sera disponible à compter de ce week-end sur les réseaux sociaux (Facebook, Twitter et Instagram) avec l'aimable participation de madame Régine GERMANY.